

Gemeinschaftsschule RV besucht größtes Philosophiefestival



GMS RV zu Besuch auf der phil.cologne

Schülerinnen des Ethikkurses der Gemeinschaftsschule Ravensburg fuhren am bislang heißesten Wochenende des Jahres an den Rhein. Ihr Ziel war die phil.cologne- das größte Philosophiefestival der Welt in Köln. Auf der Suche nach Wissen und Weisheit besuchten sie Veranstaltungen zum Thema "Kant canceln?- War Kant ein Rassist?", "Smash Monogamy- über Liebe, Freundschaft und Polyamorie" und "Ist der Glaube an Gott noch zeitgemäß?" Nach der Podiumsdiskussion hatten unsere Schülerinnen Gelegenheit mit großen Denkern unserer Zeit zu debattieren, z.B. mit dem Theologen Prof. Dr. Lütz, überzeugter Katholik und Berater des Papstes. Außerdem mit dem Dramaturgen Bernd Stegemann und der Ordensschwester und Wissenschaftlerin Dr. Britta Müller-Schauenburg. Natürlich blieb darüber hinaus noch genügend Zeit die rheinische Gastfreundlichkeit und die tollsten Sehenswürdigkeiten Kölns kennenzulernen.

Große Denker unserer Zeit inspirieren unsere Schülerinnen zum Diskutieren und Philosophieren über Gott und die Welt.

